

El Grupo Abril recoge más de 1.700 kg de comida para ayudar a 25 familias de Elda y Petrer

03/07/2015



El Grupo Abril ha reunido casi 2.000 kg de comida | Jesús Cruces

El Grupo Abril surgió hace años con el propósito de ayudar a aquellas familias de Elda y Petrer que viven una situación económica difícil debido a la crisis. Hace mes y medio pusieron en marcha una campaña de recogida de alimentos gracias a la cual han conseguido reunir más de 1.700 kg de comida para cubrir las necesidades de unas 60 personas de 25 familias de ambas localidades. El pasado miércoles la asociación realizó la entrega de 20 lotes de comida a las familias.

Una de las miembros del Grupo Abril, Teresa Ruiz, se

mostró muy agradecida con los ciudadanos que han colaborado con esta campaña, "es increíble, no tenemos palabras, un ejemplo de cómo se ha volcado la gente es que pese a que ya hemos terminado la campaña todavía hay personas que colaboran, como un hombre que realizó una compra de productos perecederos de 150 euros". Ruiz afirmó que "es imposible calcular la gente que ha participado, pero sí podemos afirmar que han sido muchísimas personas" y añadió que "hemos notado que la gente está muy mentalizada en que o nos ayudamos los unos a los otros o tendremos un grave

problema".

En esta campaña han recogido más de 1.700 kg de productos, los cuales se repartieron en 20 lotes de alimentos y llenó su banco de comida para conseguir cubrir las necesidades del máximo número de familias posible, consiguiendo ayudar a entre 25 y 30 familias de Elda y Petrer. Este grupo está formado por 20 personas, mujeres y hombres, quienes tienen "la obligación moral de ayudar a las personas que más sufren los estragos de las crisis", en palabras textuales de Ruiz.

Para Ruiz "lo mejor ha sido que hemos podido personalizar los paquetes para cada familia, hemos podido escoger entre carne o pescado según sus creencias religiosas", así prepararon 20 lotes con todo tipo de alimentos como leche, aceite, pero también chocolate y helados para los más pequeños. Cinco de los paquetes incluían pescado y el resto, carne.

"Gracias por hacernos sentir que la dignidad de las personas aún vale algo", este es un mensaje que recibió y emocionó al Grupo Abril, palabras que, según Ruiz, les animan a continuar con su labor.